



Presseinformation

Missionsprokuratorin Schwester Klara Maria Breuer wird das Forum mit einem Grußwort eröffnen. Die Moderation übernimmt Ulrich Bock aus der Missionszentrale. Aeham Ahmad wird den Abend am Flügel mit seinen Kompositionen musikalisch umrahmen. Seine Stücke vertonen gleichermaßen seine Verzweiflung im Krieg wie die Hoffnungszeichen, die er immer wieder entdeckte.

Der Eintritt ist frei. Nach der Diskussion sind die Besucherinnen und Besucher zu einem Imbiss und zur Begegnung eingeladen. Auch die Podiumsgäste werden dann noch anwesend sein.